



**Nombre del alumno: Gordillo Abadía Hugo
Javier**

Nombre del profesor: LUIS ANGEL GALINDO

Nombre del trabajo: SUPER NOTA

Materia: PROYECCIÓN PROFESIONAL

Grado: 8°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de
febrero del 2022



Concisión está vinculada a la economía de medios y a la brevedad para expresar un concepto con precisión y exactitud.

suele asociarse al lenguaje y a la expresión



Coherencia (esencia personal). La coherencia entre pensamiento, sentimiento y acción muestra un grado de madurez profundo en una



Imagen ideal vs. imagen proyectada. Imagen ideal es una proyección de lo que quieres ser y todavía no has alcanzado. Imagen proyectada. Representa lo que eres hoy con tus imperfecciones y

ASERTIVIDAD, CONCISIÓN Y COHERENCIA ENTRE IMAGEN PERSONAL Y PROFESIONAL



Campo profesional e imagen. En el campo de la imagen pública, una de las imágenes subordinadas que intervienen en la regulación del comportamiento de las personas



Asertividad. Forma para interactuar efectivamente en cualquier situación que permite a la persona ser directa, honesta y expone.

Quiénes se relacionan con una persona asertiva obtienen una comunicación clara y no manipuladora

Ser asertivo/a es una de las cualidades más importantes de saber transmitir personal y profesionalmente en los distintos ambientes profesionales



ESTEREO TIPOS PROFESIONALES

TRABAJO ADMINISTRATIVO Un administrador es una persona empleada en la administración de una empresa o de otra entidad.

ASESORÍA La asesoría son aquellas circunstancias en las que una persona busca apoyo de otra para ayudar como realizar cierta actividad

CONSULTORÍA La consultoría es un servicio profesional prestado por empresas, por profesionales en forma individual.

COACHING El coaching ayuda a cambiar las actitudes, crea nuevas formas de mirar la realidad, crea un fin.

TRABAJO PRACTICO. Es que el estudiante debe e una clase, que requiere a las premisas ciudadanas y al tema de la disciplina en cuestión.

Trabajo práctico, administrativo, asesoría, consultoría, coaching

El protocolo es el conjunto de reglas ceremoniales que rigen una actividad, establecidas por un decreto o por la costumbre.

El trato interpersonal en el ambiente profesional El asertivo siempre salud primero. La persona a honorar se menciona primero. No hay diferencias de género, edad o rango.

Diseño de tarjeta de presentación La tarjeta de presentación debe estar actualizada y en perfectas condiciones. Siempre llevársela consigo. El diseño, entre más sencillo, mejor.

Diseño de curriculum vitae su objetivo es describir la experiencia laboral, preparación académica, conocimientos y habilidades que califican a una persona para realizar determinado trabajo.

Elementos de un CV Foto, Datos personales, Objetivos, Experiencia profesional, Preparación académica, Idiomas, Habilidades.

La entrevista de trabajo Es la técnica más utilizada en los procesos de selección de personal

Tipos de entrevista Individual. Amplia la información del curriculum y profundiza en sus aspectos y cualidades personales.

Personal. Es un diálogo directo entre el entrevistador y entrevistado.

una entrevista personal puede ser: Estructurada (libre), Semiestructurada (mixta)

En línea. Permite contactar con candidatos de otras ciudades o países. Es una entrevista online la imagen sigue consultado pero también es claro que hay algunos detalles que no van a apreciarse tanto como en una presencial

Por outsourcing (headhunters). El primer contacto normalmente es por LinkedIn o otras redes sociales, email o teléfono, pero después de esta barrera normalmente hay un encuentro personal en caso de que te interese la oferta.

Normalmente los cazatalentos buscan sobre todo estas seis virtudes en un candidato: Capacidad de adaptación, Curiosidad, Aguantar Aguantar Resistencia al estrés Empatía y Simpatía

